



学校だより

5月号



平成 29年4月28日 第2号

～学び合い 認め合い 笑顔輝く 都田西っ子～

横浜市立都田西小学校
学校長 大嶋 照美

【TEL 045-933-7652 FAX 045-937-0964】

【 <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/tsudanishi/> 】



新緑が眩しい季節

校長 大嶋 照美

新緑がまぶしい季節の訪れです。日中は少し汗ばむほどの陽気となりました。半袖で元気に活動している子ども達も増えてきました。桜は、花吹雪から葉桜となり、グリーンボランティアの皆様が植えてくださった校門の花も、順番に色とりどりに咲き競い、子ども達の登校を迎えています。

新年度が始まって約1か月、新しい友達、クラス、教室にも子ども達は慣れてきた頃かと思えます。

1年生183名は、黄色いカバーのついたランドセルを背負い、元気に登校してきています。先生の説明を一生懸命に聞き、席にきちんと座り、体育着に着替え、元気にコンビネーションジムで遊んだり、校庭を走ったりしています。給食当番もしっかりでき、上手におかずを配ったり、運んだりしています。

14日(金)に行った火災の避難訓練では、「おかしも」の約束を守り、速やかに避難ができました。1年生は初めて防災ヘルメットを着けて、私語なく先生の指示通りに避難することができました。今回は火災でしたが、地震の話もしました。避難訓練は毎月行われます。火災や地震、不審者侵入等に備えて、計画的に進めます。話したり、泣いたりせず「訓練は真剣に、有事の時には落ち着いて行動」ができるように学習していきます。

17日(月)の初めての全校朝会では、我が校の良き伝統の1つである「6年生の朝会に臨む姿勢」が今年も大変立派でした。一番に体育館に整列し、全校児童が入ってくるのを待つ背筋が伸びた姿勢は、全体の空気を引き締めてくれています。5年生もお手本になる態度で、高学年の成長を感じられる最初の全校朝会でした。朝会では、「夢」について話しました。そのほか、ルールを守って安全に過ごすこと、交通安全に心がけることを児童指導担当から話しました。

23日(日)に「池辺市民の森 開園記念式典」に参加してまいりました。学校からは10分ほどの距離です。素晴らしい自然環境で、これから、生活科・理科などで、子ども達が学習の場として利用させていただきたいと思いました。



連休明けは、緊張感も取れ、少し疲れも出てくる頃です。連休明けの学校生活も健康に過ごすために、連休中も生活リズムを整え、「手洗い・うがい、早寝・早起き朝ご飯」を合言葉に生活してください。5月下旬から6月の中旬にかけて、6年生を皮切りに、5年生、4年生と宿泊体験学習が計画されています。

都田西小学校の教育目標は「学び合い 認め合い 笑顔輝く 都田西っ子」です。今年一年、一人ひとりが、自分の目標をもって、自分らしく自己実現できるように支援していきたいと思えます。学年目標や、学級目標も決まり、子ども達は、じっくり学習に取り組む時期です。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちにとって安全で充実した楽しい一年になるように、本校の教育活動にご理解をいただき、ご協力をお願いいたします。

【写真上：校門の花々】

グリーンボランティアの皆様、ありがとうございます。

【写真下：池辺市民の森 見事な竹林と遊歩道】